

Les défilés de mode de seniors sont tendance !

Après le défilé de mode organisé avec des seniors à Vassy, en octobre, ce sont les résidents de l'Ehpad Symphonia, à Vire, qui étaient les stars d'un jour, hier.

Reportage

Les enceintes crachent du Charles Aznavour, dans le hall de Symphonia. Ce mercredi, en début d'après-midi, l'endroit est plein à craquer : les proches des résidents de cet Etablissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) sont venus assister à un défilé de mode où les seniors sont les stars.

Pas banal ! Quoique... Mi-octobre, à Vassy, un spectacle similaire avait été organisé dans le cadre de la Semaine bleue. « On a commencé à travailler sur ce projet à la rentrée, en septembre, explique Maryline Bertran, assistante de soins en gérontologie. L'idée, c'est de prendre du plaisir, de valoriser nos résidents. L'Ehpad est un lieu où on vit, où on peut s'ouvrir vers l'extérieur. »

Cartes et cassettes

Justement, voici venue l'heure, pour les seniors, de sortir des coulisses, où ils sont tous bien préparés, pour défiler dans l'entrée de Symphonia, où un accordéoniste joue des tubes qui parlent à nos aînés. Les tenues sont « chic et choc », précise le thème. En témoignent les costumes sobres mais aussi les robes faites « en chutes de cassettes audio » ou encore « avec des cartes à jouer », détaille Jean Schuler, responsable de la vie sociale de la maison de retraite, au micro.

« On a créé, pour l'occasion, un partenariat avec l'Institut médico-éducatif (IME). C'est notre voisin direct », poursuit Maryline Bertran, qui a œuvré avec sa collègue, Francine Cruz, dans le cadre du pôle d'activités et de soins adaptés (Pasa).



Des résidents de la maison de retraite Symphonia, à Vire, étaient les stars du défilé de mode organisé mercredi. Un accordéoniste avait fait le déplacement, en bas à gauche, pour le bonheur des résidents.

« On propose des ateliers thérapeutiques à des résidents atteints de troubles neurodégénératifs. Ils ont été acteurs du projet depuis le début. Il s'est fait pour eux et avec eux », résume la co-organisatrice de l'animation.

Kevin VERGER.
En images sur [uest-france.fr/vire](http://www.uest-france.fr/vire)

Mais ce qu'il faut surtout retenir, de ce projet intergénérationnel, c'est que tout le monde a le sourire, dans le hall de la maison de retraite viroise.

« Deux fois par semaine, des jeunes sont venus nous rejoindre pour travailler sur la réalisation de certaines tenues. On ne s'est pas lancé dans de la haute couture, mais on a fait de la transformation pour proposer des choses décalées. »

On remarquera quand même que les tenues les plus insolites n'ont rien à envier à ce qu'on peut parfois voir dans les défilés de mode des gran-



I PHOTO : OUEST-FRANCE

Article du 07/11/2019 Ouest France